学校教育目標「豊かな人間性とたくましく生きぬく力を身につける子どもの育成」



敷島南小学校 学校だより No.10 令和3年8月27日 学校長 丸茂和也

♪みんなの笑顔を みんなでつくろう♪

36日間の夏休みを終えて、8月26日(木)から2学期がスタートしました。8月に入り首都圏を中心とした感染増加が見られ、9月8日より予定していた修学旅行の延期を決めました。そして8月中旬より山梨県も感染者が増加し始めて、甲斐市を含めたほぼ全県が9月12日まで「まん延防止等重点措置」の指定を受けることとなりました。そして24日の知事会見の後、30日(月)より2週間分散登校を行い、人流を減らし密を避けながらの新学期開始となりました。みんなが笑顔で、元気に学校に来てくれるといいな、そんな気持ちで子どもたちを待っていました。

みんなが多くの荷物を持ち、汗をかきながらも笑顔で登校をしてくれました。とてもうれしい気持ちになりました。子どもたちがいてくれてこその学校と改めて思いました。感染症予防のために、リモートでの始業式を行いました。その中ので、こんなことを伝えました。

今はコロナウイルスがきびしい毎日です。また月曜日からは分散登校といって毎日学校に来るみなさんを半分ずつにしなくてはなりません。けれども全校431人と先生たちでみんなが笑顔になれる2学期にしたいと思います。いっしょにがんばっていきましょう。

2学期の始めに私から「**什あ**」という2つのお願いがあります。ケアをしながら、2学期を みんなでがんばることができれば、と思います。

「**什」はやっぱり健康・安全です。**みんなが今日学校に来ることができるのも、体温を計ったり暑いけれどマスクをしたり、手洗いをしたり、健康をがんばって守ってきたから、今日も元気に学校へ来ることができたのです。それは決して当たり前のことではありません。とてもありがたく、すばらしいことです。



健康はすべてのもとになるとても大切なことです。そして今はコロナを防ぐことがとても大切なときです。2学期も強い体と心を作って元気に過ごして、みんな笑顔で2学期の終わりの12月23日をむかえられるようにしましょう。

「**あ」は「ありがとう」を1日5回言いましょう**ということです。「ありがとう」はお礼をする時に使うことが多いですが、本当の意味は「あることがむずかしい、あたりまえじゃない、とってもだいじなこと」というものです。そして、世界中の人が言われてうれしい言葉のダントツの1位です。またありがとうをたくさん言う人は、言わない人よりも4倍やる気があふれて元気になるというデータもありました。

ありがとうは言われてもうれしいし、言った人も幸せな気持ちになることができます。日本人は平均で一日に4回ありがとうを言ったり言われたりするそうです。敷島南小学校では、その平均より1つ多い一日5回のありがとうをいってみましょう。そしてありがとうのシャワーで学校を包んで12月23日を迎えましょう。

みなさん,朝あいさつをしてくれて,えがおをみせてくれてありがとう, 班長さん下級生の面倒を見てくれてありがとう,一生けんめいに学習を がんばってくれてありがとう、今日も元気に学校へ来てくれてありがとう, 私もたくさんありがとうを伝えてみなさんといっしょに幸せになれるように がんばりたいと思います。



2学期たくさん「ケア」をして毎日を一生懸命生きていい2学期にしましょう。

児童代表の3年生からは、夏休み中楽しかったことは、 友だちとプールに行ったこと、ご家族とお店に行って好き なものを買ってもらったこと、2学期がんばりたいことは 運動会のソーラン節と外国語の発音という発表がありまし た。気持ちを込めて、しっかりと発表ができてすばらしく、 目や表情がとてもキラキラしていて、大変心に残りました。



分散登校中は、通常と異なり日々の対応に多くのご理解とご協力をいただかなくてはなりません。また感染症対策につきましても更なるお願いをしているところです。学校や学年からの通知や便り、メールを基にしながら、何とぞご理解とご協力をお願い申し上げます。また感染症拡大予防のために、お子さんやご家族がPCR検査、抗体抗原検査を受けることとなりましたら、すぐに学校(休日中は甲斐市教育委員会276-2111または278-1696)までお知らせください。



現在は我慢の時と言わざるを得ない毎日となっています。しかしながら修学旅行が延期になった6年生の多くが11月に行けることに希望をもちながらがんばっているという話を聞きました。ご家庭と連携しながら、学校として子どもたちの健康安全に最大限努め、一見当たり前で実はとても尊い平時を守り、「夜明けの来ない夜は無い」そん

ご家庭の皆様と共に、子どもたちと学校全体で、みんなの 笑顔をみんなでつくっていきたいと思います。保護者の皆様 には夏休み中子どもたちの健康安全を守っていただき、学校 の教育活動へも多くのご支援ご協力をくださり、心より感謝 いたします。2学期もどうかよろしくお願いいたします。



本校ではホームページを通じて、学校生活の様子を伝えています。ホームページの「お知らせ」のコーナーに最新の様子が掲載されています。是非アクセスしてみてください。

http://www.city-kai.ed.jp/smsho/